

05.06.	12.06.	19.06.	26.06.	03.07.	10.07.	17.07.	24.07.	31.07.	07.08.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung

AStA

Sitzungsprotokoll

12.06.2020

als Zoom-Meeting

Anwesenheitsliste:

	Philipp	Marc	Yannick	Alexander	Jonas	Melissa	Enya	Artur	Maria	Luisa
anwesend	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X
entschuldigt										
unbekannt										

Gast: -----

Marc nimmt verspätet ab 11:25 Uhr an der Sitzung teil.

Enya nimmt verspätet ab 11:35 Uhr an der Sitzung teil.

Melissa verabschiedet sich vorzeitig um 12:15 Uhr aus dem Plenum.

TOPs:

- 1) Wer macht was?!
- 2) Update aus dem SGM
- 3) Bericht aus dem StuPa
- 4) Quiz
- 5) Rundmail „festival contre le racisme“
- 6) AStA participation in FH Münster & Rassismus Video
- 7) Sonstiges

Moderation: Alexander

Beginn: 11:05 Uhr / Ende: 12:30 Uhr

1:

Philipp: (Bericht via Zoom-Chat) StuPa, Umfrage, Interview mit Radio Q, Terminplanung und Mails

Marc: (Bericht via Zoom-Chat) E-Mail bearbeiten und FSR-Kram

Yannick: (Bericht via Zoom-Chat) AK festival contre le racisme, AK Wahlen, StuPa-Sitzung

Alexander: (Bericht via Zoom-Chat) AK Wahlen; Gespräch mit Renate; StuPa; Konzeptionierung stud. selbsthilfegruppen; Überlegungen zu QV-Mittel

Jonas: (Bericht via Zoom-Chat) AK fclr, AK BAföG, Konzeptskizze für eine studentische Selbsthilfegruppe mit Petrick,, Aktionssemester-People aktiviert für QV-Mittel

Melissa: (Bericht via Zoom-Chat) ich hab Kontakt mit fff gehabt dazu gibt es auch eine Frage die ich gleich noch stellen würde, dann Verwaltungsrat und upcycling. Achja und so Sachen wie Quiz nochmal überlesen und sowas 🤖

05.06.	12.06.	19.06.	26.06.	03.07.	10.07.	17.07.	24.07.	31.07.	07.08.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung

Enya: (Bericht via Zoom-Chat) Mit Artur das Quiz fertiggestellt und mit dem Typen von 50 Jahre FH vernetzt, außerdem im AK Hörsaalslam abgesprochen, dass wir uns demnächst treffen wollen um über den nächsten Slam und unsere Möglichkeiten da sprechen

Artur: (Bericht via Zoom-Chat) Ich habe mit Enya das Quiz ins Befragungstool eingearbeitet. Absprachen für 50 Jahre FH (auch mit Enya) => da haben wir um 12:30 auch ein Meeting, daher werden wir beide etwas früher abhauen

Maria: (Bericht via Zoom-Chat) Ak_festivalcontralercisme, contact with Inlingua and with the international office

Luisa: (Bericht via Zoom-Chat) Ak festival Contre Le Racisme, AK Wahlen, SGM Post Absprachen,

2:

Renate hat ihren zweiwöchentlichen Bericht aus dem SGM gemailt. (Bericht im Anhang.)

3:

Am 10.06. war eine StuPa-Sitzung via Zoom-Meeting. Wichtigste Punkte waren Änderungen an den Wahlordnungen, damit im November gemeinsame Online-Wahlen mit der Hochschule durchgeführt werden können. Ein Antrag von AStA, CFH und LiST künftig anonymisierte Klausuren geben soll, wurde einstimmig beschlossen und muss noch an die Hochschulleitung weitergeleitet werden.

4:

Artur hat das Quiz vervollständigt. Es werden 10 Fragen gestellt. Die Fragen sind so gestellt worden, dass man die Antworten auch online recherchieren und finden kann. Es muss jetzt überlegt werden, wo und wann das Quiz veröffentlicht wird.

→ Das Plenum spricht sich dafür aus, dass es jederzeit (nächste Woche) veröffentlicht werden kann.

5:

Yannick berichtet, dass zum Festival contre le racisme ein Video mit Kurzinterviews über Rassismus an der Hochschule veröffentlicht werden soll. Dazu sollen ganz viele Stellen und Personen der Hochschule befragt werden. Dazu soll eine Rundmail rumgeschickt werden, um für die Abgabe von Statements zu werben.

→ Das Plenum spricht sich für eine Rundmail aus.

05.06.	12.06.	19.06.	26.06.	03.07.	10.07.	17.07.	24.07.	31.07.	07.08.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung

6:

Maria merkt an, dass es wichtig ist in dem Video für das FCLR wie die Position des AStA und der Referent*innen ist. Philipp fügt an, dass er bereit wäre ein Interview als Vorsitz zu geben. Artur möchte nicht unbedingt sein Gesicht in einem Video sehen, ist aber an der Erstellung des Videos interessiert. Weitere Statements von Referent*innen und FSR-Mitgliedern sind herzlich willkommen.

7:

Am 24.06. soll es um 18 Uhr ein Einstiegstreffen von FFF (Students for Future) geben. Es liegt eine Anfrage vor mit dem AStA/Studierendenschaft zu kooperieren und sie fragen an, ob der AStA Werbung für das Treffen machen/finanzieren würde und kleine Honorare für Vortragende (3x 15 bis 30 Minuten) übernehmen kann.

- Das Plenum spricht sich gegen eine einfache Unterstützung aus und verweist darauf, dass der AStA nur Veranstaltungen im Rahmen der Politischen Bildung die mit einem Finanzantrag unterlegt sind unterstützt.

Melissa fragt, wann die Klausurphase beginnt, damit sie den Upcycling-Workshop terminlich planen kann.

- Ab 29.06. bis zum 17.07. sind Klausuren an den unterschiedlichen Fachbereichen.

Yannick merkt an, dass die Teilnahmen an den künftigen AStA-Sitzungen in den kommenden Wochen für einige Refs schwieriger wird.

Philipp antwortet, dass nur noch drei Sitzungen im Juni/Juli sind, bis der AStA wegen der Semesterferien zu 14tägigen Sitzungen übergeht. Er wird einen Doodle rumschicken, damit ein „neuer“ Sitzungstermin überprüft werden kann.

Marc weißt nochmal auf die Frist zur Abgabe von Anträgen von QV-Mitteln der FH am 26.06. hin.

Protokoll: Winfried Hagenkötter